



ALEJANDRO MOSCOSA

[mmoscosa@elfinanciero.com.mx](mailto:mmoscosa@elfinanciero.com.mx)

El riesgo país de México, medido con los *Credit Default Swaps* ha mostrado una trayectoria ascendente en meses recientes hasta rondar su punto más alto en un año, de acuerdo con BLOOMBERG. Hasta este martes, los CDS a 5 años se ubicaron en 128.3 puntos, moderándose levemente desde los 128.9 puntos del lunes y que representó su lectura más alta desde finales de octubre del año pasado.

Para poner en perspectiva este aumento del riesgo país, a inicios de octubre estaba en 115.6 puntos. El repunte es más evidente al compararlo con el nivel previo a la elección presidencial, ya que al cierre de mayo estaba en 94.1 puntos.

Luis Gonzali, director de inversiones de Franklin Templeton, dijo que, si bien ha habido un repunte, también ha sucedido lo mismo con otros países en la región durante octubre, como en Colombia, Chile, Brasil, Perú, que han tenido una subida similar a México.

“No dudo que haya un factor interno. Dado que los CDS a nivel general han subido, se trata más bien de una percepción de que el mercado emergente se ha vuelto un poco más riesgoso a raíz de elecciones, movimientos en la política monetaria”, dijo.

## REPUNTA

# Riesgo país ronda su mayor nivel en un año

## 128

### PUNTOS

Alcanzó el indicador, su mayor nivel reportado desde octubre del año pasado.

Sobre los factores internos que pueden generar aversión al riesgo destaca la reforma judicial en la que ha habido confrontaciones del Poder Legislativo en contra del Poder Judicial.

Además, el Índice de Bonos de Mercados Emergentes Global (EMBI) de México elaborado por JP Morgan se situó en 308.1 puntos base el 4 de noviembre. Durante todo octubre, este indicador promedió 304.2 puntos base.

Gonzali añadió que hacia delante los niveles del riesgo país deberían estabilizarse a la espera de saber el ganador de la elección en Estados Unidos y el tono de la Fed este jueves. “Quitando esos eventos podríamos empezar a ver en el corto y mediano plazo que el riesgo de México vuelva a sus niveles normales”, apuntó.